



Der Männerchor Wilhelmshaven hat Bewohner, deren Angehörige und Beschäftigte des Friesischen Pflegezentrums in Accum mit einem Konzert erfreut. Unter Leitung des Diplom-Kapellmeisters Michael Wintering (Foto, am Klavier)

präsentierte der Chor unter anderem die „Amboss Polka“ und „Auf der Lüneburger Heide“ sowie ein Potpourri russischer Lieder. Im Pflegezentrum ist das älteste Mitglied des Chors, Georg Poedtke (97), zu Hause. Die Tradition des

Ensembles reicht bis 1871 zurück. Interessierte sind zu den Proben immer donnerstags, 19.30 Uhr, im Gorch-Fock-Haus in Wilhelmshaven willkommen. Ansprechpartner ist der 1. Vorsitzende Georg Lübben.

WZ-FOTO: GABRIEL-JÜRGENS

Quelle: "Wilhelmshavener Zeitung" (Veröffentlicht 08.10.13)